

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Secara umum, sudah diketahui bahwa perguruan tinggi merupakan wadah bagi mahasiswa untuk menimba ilmu, namun tidak hanya ilmu secara teori yang bisa didapatkan di bangku perkuliahan, melainkan juga praktiknya. Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan suatu kegiatan nyata yang dilakukan mahasiswa di lingkungan kerja untuk mempraktikkan teori yang telah dipelajari sebelumnya. PKL adalah model pelatihan yang memiliki tujuan melatih kecakapan mahasiswa dalam suatu bidang pekerjaan sesuai dengan kemampuan pekerja (Hamalik, 2001).

Universitas Ma Chung Malang mewajibkan mahasiswanya untuk melaksanakan PKL dengan minimal 225 jam. Universitas Ma Chung memiliki harapan dengan adanya PKL, mahasiswa mampu mendapatkan pengalaman serta keterampilan yang baik, sekaligus mahasiswa juga dipersiapkan untuk jenjang berikutnya. Maka dari itu, penulis memilih Kantor Akuntan Publik Made Sudarma, Thomas, dan Dewi (KAP MTD) untuk melakukan PKL.

Menurut Munir (2009), akuntan publik adalah praktisi perorangan atau anggota KAP yang memberikan jasa audit kepada klien. Sedangkan audit sendiri memiliki arti pengumpulan dan evaluasi bukti tentang informasi untuk menentukan dan melaporkan derajat kesesuaian antara informasi itu dan kriteria yang ditetapkan (Arens & Loebbecke, 2003). Pada intinya, KAP merupakan badan jasa pemeriksaan laporan keuangan dengan melakukan pengumpulan bukti transaksi pada suatu perusahaan.

Penulis memilih KAP MTD sebagai tempat PKL, karena penulis memiliki minat yang cukup dalam bidang pengauditan. Penulis juga telah melakukan perbandingan dengan cara berkonsultasi kepada orang yang memiliki pengalaman PKL di perusahaan, ketika di suatu perusahaan, mahasiswa PKL hanya akan mempelajari sistem akuntansi dalam perusahaan tersebut. Selain itu, hal yang lebih dipelajari adalah mengenai cara berorganisasi dengan baik. Sedangkan pelaksanaan PKL di KAP, penulis mampu memperoleh ilmu seperti prosedur audit, seluk beluk penyusunan laporan keuangan, serta menyusun Laporan Audit Independen (LAI).

Selama pelaksanaan PKL, penulis telah menemukan beberapa permasalahan yang terjadi di KAP MTD. Salah satu permasalahan yang penulis ketahui adalah mengenai kurangnya persiapan data serta bukti dari klien untuk auditor, hal ini sangat menghambat aktivitas auditor untuk mulai melaksanakan audit. Maka dari itu, penulis ingin mengangkat topik mengenai pentingnya kerja sama antara klien dan *partner* di sebuah KAP, sehingga laporan ini berjudul **“Analisis Prosedur Audit yang Terhambat di PT S”**.

1.2 Tujuan Praktik Kerja Lapangan

Berdasarkan latar belakang di atas, penulis dapat menguraikan tujuan dari Praktik Kerja Lapangan ini, yaitu sebagai berikut.

- 1.2.1 Untuk mengeksplor lebih dalam mengenai ilmu akuntansi yang belum diajarkan di perguruan tinggi khususnya di bidang audit.
- 1.2.2 Untuk mengembangkan keterampilan, kepandaian, serta keahlian mahasiswa dalam bidang audit.
- 1.2.3 Untuk menambah wawasan, pengalaman, dan relasi mahasiswa mengenai gambaran dunia kerja.
- 1.2.4 Untuk mempersiapkan mahasiswa agar mampu berpikir secara kritis dan luas dalam menghadapi dunia kerja.

1.3 Manfaat Praktik Kerja Lapangan

Berdasarkan latar belakang dan tujuan penelitian di atas, penulis dapat menguraikan manfaat Praktik Kerja Lapangan ini, yaitu sebagai berikut.

1.3.1 Bagi Mahasiswa

Mahasiswa mendapatkan wawasan serta ilmu pengetahuan, khususnya dalam prosedur pengauditan. Selain itu, mahasiswa juga mampu melatih manajemen waktu, kedisiplinan, dan tanggung jawab yang nantinya akan sangat berguna di dunia kerja.

1.3.2 Bagi Perusahaan

Perusahaan mendapatkan sumbangan tenaga dan pemikiran dalam rangka melaksanakan aktivitas perusahaan. Perusahaan juga dapat terbantu dengan

adanya tenaga kerja tambahan untuk mengatasi serta menyelesaikan permasalahan yang dihadapi. Selain itu, PKL merupakan jembatan hubungan kerja sama antara perusahaan dengan universitas, yang pastinya akan berguna untuk masa yang akan datang.

1.3.3 Bagi Universitas

Universitas dapat memperluas hubungan atau kerja sama dengan pihak luar, khususnya pada Program Studi Akuntansi. PKL bagi universitas juga berguna untuk menghasilkan tenaga kerja yang berkualitas.